

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Du 26/03/2015

LE CENTRE MEDICO-CHIRURGICAL DE KOUROU ORGANISE UN DÉPISTAGE HORS LES MURS LE 2 AVRIL



Le Centre de Dépistage Anonyme et Gratuit du Centre Médico-Chirurgical de Kourou organisera le jeudi 2 avril, de 08h à 12h, un dépistage « hors les murs ». En effet, de la prévention et des dépistages seront proposés, aux abords du bâtiment administratif. Suivant le même principe que l'an passé, le stand sera tenu par des agents du service social et les dépistages seront réalisés par des infirmiers.

L'objectif de cette matinée est **d'améliorer l'accessibilité au dépistage en allant au-devant des publics ne se rendant pas dans les dispositifs dédiés**, mais également **d'améliorer le recours au dépistage des populations les plus exposées au VIH ou éloignées du système de santé**.

Pour rappel, les horaires d'ouverture du CDAG sont : mardi de 14 heures à 17h30, mercredi de 10 heures à 14 heures, jeudi de 8 heures à 12 heures.

Contact :

Jennifer CHARLES, Chargée de communication Croix-Rouge française
0594 32 88 10 – jennifer.charles@croix-rouge.fr